

2017/11/26熊谷生活情報誌なおざねに門園さん出られてます。

なおざねに門園さんがRFC熊谷の代表として出られてます。今後、熊谷も取材を受けるとのこと。



市民活動団体紹介

RFC 熊谷 ラグビーフットボールクラブ 熊谷

RFC (ラグビーフットボールクラブ) 熊谷
連絡先 kumagaya.rugby@gmail.com
URL http://ameblo.jp/tag-rugby/

荒川河川敷の朝は熱い!
毎週日曜日

秋晴れの日曜日、朝、熊谷荒川河川敷に差し掛かると大勢の人がらグビー場に集っていました。大学のラグビークラブが試合をしていました。普段はがらんとした河川敷ですが、この光景を見ると、あー熊谷は本当にラグビーが身近なスポーツなんだなと感じます。そのラグビー場の隣、自由広場で練習をしていたのが、RFC 熊谷の方々です。毎週日曜日9時11時までが練習時間です。

RFC 熊谷のメンバーは現在10代~40代まで55名。ラグビー経験者がほとんどですが、未経験の方でも参加出来ます。基礎からきちんと教えてくれるそうです。RFC 熊谷の代表、門園健さんは熊谷工業が全国優勝した時の優勝メンバーでした。就職後、ふらつと荒川河川敷に来たところ、RF

C 熊谷の試合にたまたま遭遇し、そのまま試合に加わり、メンバーになりました。25年経った今、ラグビーをやつていて良かったなと心から思う傍ら、自分がやっていて楽しいだけでなく、ラグビーの普及やラグビー文化の精神を広く伝えたいなと思うようになりました。そうです。

伝えたいノーサイドの精神や強い仲間意識

RFC 熊谷は1970年に創部。埼玉県社会人クラブチーム中、最古参のチームです。昨年2016年は埼玉県チャンピオンで東日本

クラブ選手権にも出場しています。今年は残念ながら決勝で敗れてしまいましたが、常に埼玉ではNO・1になろうねと練習に励んでいます。強く楽しくがRFC 熊谷のモットー。ラグビーリスク者どうしだと、初対面の人でも何故か気が許せてしまうそ

社会貢献

「私たちのルール!」 1トライ1コイン募金

す。体をあてるスポーツだから、仲間意識が強いと門園さんは言います。ノーサイドの精神も常に実感しているそうで、それどころか、試合中でも相手が素晴らしいタックルをしたら、ナイスタッブル!と言っちゃうとか。また有名なOne for All・All for Oneやキャブテンシーという言葉も、ラグビーだけでなく社会にも通用する精神です。こんな文化や精神が息づくラグビーなら、日曜日の練習が楽しく、好きでやっているから苦にならないというのも頷けます。

RFC 熊谷では公式戦での1トライにつき一人10円をボケットマネーから募金し、「NPO法人世界の子供にワクチンを日本委員会」(JCV)を通じて寄付していました。また2019年ラグビーワールドカップに向けて、市民の皆さんに広くラグビーを普及する活動や、子ども達へラグビーの楽しさを伝える活動などにも力を入れています。

毎月無料配布

特集 忘年会&グルメ特集、うどんサミット、冬期講習&習いごと、生活情報 地元の求人情報JIMO JOB、キッズスキップ 他

埼玉県 社会人クラブチームの雄